TEMPLE DU CHANGE



Change-INFOS 15 chemin Finat-Duclos 69160 Tassin la Demi-Lune Tél : 04 78 34 16 85 Courriel :

<u>secretariat@templeduchange.fr</u> <u>president@templeduchange.fr</u> <u>pasteur@templeduchange.fr</u>

Change-INFOS Nº 219

septembre 2024

Chaque dimanche culte à 10h30 au Change

Dans cette édition :

- p2 Retours fête de paroisse Echo du Conseil
- p3 Camp éclaireuseséclaireurs 1 année de louveteauxlouvettes
- p4 Rentrée école biblique Au service de la Parole
- p5 Activités de la rentrée
- p6 Aumôniers pour les JO
- p7 Repas 3 x 3 Visiteurs au temple
- p8 Agenda Dans nos familles

Dimanche 15 septembre

Rentrée de l'École biblique - culte de reconnaissance du conseil de paroisse

10h30, Temple du Change

www.templeduchange.fr



Dieu - notre partage

EDITORIAL

par Christelle Mennesson

« Ma chair et mon cœur peuvent se consumer : Dieu sera toujours le rocher de mon cœur et mon partage. » Ps. 73:26

Ce fut effectivement un plaisir de partager ce culte du 30 juin autour des jeunes familles des cinq baptisés, qui ont partagé leurs souvenirs et attachement à notre paroisse. Une joyeuse communauté de 200 personnes que les ondées passagères n'ont pas troublée. C'est ainsi sous les meilleurs auspices que le délicieux et copieux repas qui a suivi l'apéritif a permis à chacun de prendre le temps d'échanger, de faire (plus ample) connaissance.

Forts de ce bel enthousiasme, notre pasteure Edina et le Conseil proposent, pour la rentrée, de vivre des moments forts, de ressourcement et de convivialité :

- 4 cultes « autrement », le dimanche à 17h au lieu de 10h30 : culte avec thématique et un moment de convivialité à la sortie. Invitez tous vos amis à découvrir ces cultes musicaux. Le culte de rentrée du 6 octobre 2024 inaugurera ce cycle, pour s'accueillir les uns les autres, nouveaux et anciens : des stands montrant toutes les activités de l'église seront présents. Vous pourrez prendre attache avec tous ces paroissiens qui sont la force vive, le moteur de la paroisse et qui se feront une joie de partager ce qu'ils vivent avec de nouveaux membres.
- Catéchisme adulte: 5 rencontres le dimanche 17h à Tassin. Vous êtes en cheminement spirituel? Vous vous questionnez sur la vision protestante de la foi? Vous voulez approfondir votre foi? Un parcours a été créé tout spécialement pour vous par notre pasteure, avec possibilité de suivre en visio sur demande.
- Partages bibliques : Démystifions ensemble l'Apocalypse. Un mardi par mois à 20h à Tassin.

À votre écoute, le Conseil se joint à moi pour vous souhaiter une rentrée fructueuse dans la Foi et la Bonne Humeur.

Dim 6 octobre

Culte de rentrée

17h, Temple du Change

Dim 13 oct

Culte de la Cité

10h30, Grand Temple Dim 1 déc

Culte de l'Avent

17h, Temple du Change

Retour sur la fête de la Paroisse

FINANCES

par Christine Ollier

Merci à tous pour votre présence lors de l'apéritif convivial et du repas partagé. J'ai été heureuse de vous retrouver pour certains, faire connaissance pour d'autres. Nos rencontres sont toujours enrichissantes, dans la prière, le chant, la joie d'être Ensemble.

Financièrement, nous avons pu couvrir les frais de l'organisation, nécessaires et parfaitement contrôlés par l'équipe d'animation. Merci à Chantal Faye et toutes les personnes impliquées pour leur dynamisme.

La collecte du culte s'élève à 3053 €, et votre participation au repas était de 909 €. La tombola organisée par l'équipe Patchwork a permis de récolter 540 €. Bravo aux formidables couturières qui œuvrent pour le bien commun.

Une fin de semestre heureuse, mais je suis attentive à notre budget qui reste tendu. Nous n'avons pu verser qu'un peu plus de 30% de notre objectif annuel au 30 juin.

La fin d'année approche.

Nous ciblons notre contribution régionale, mais aussi la mise en place des projets du Conseil : culte musical de rentrée du 6 octobre à 17h, animations bibliques pour tous les âges, catéchèse, réfection de l'appartement de Tassin avec aménagement, achat de matériel de cuisine.

Votre implication bénévole nous soutient mais quelques coûts incompressibles sont engagés.

Vous pouvez contribuer à la Vie de notre Eglise par chèque, don en ligne, virement ponctuel ou mensuel (informations ci-contre).

Donner à l'Eglise est un acte spirituel, nous témoignons ainsi de la Parole de Dieu et nous pouvons transmettre à d'autres cet outil qu'est l'Eglise. Cela nous engage! Faisons vivre notre Eglise! Disons oui à notre Eglise par ce geste!

_Crédit A Mutuel

RELEVE D'IDENTITE BANCAIRE

Identifiant national de compte bancaire - RIB

Banque Guichet N° compte
10278 07332 00020799701

Guichet N° compte Clé Devise 07332 00020799701 13 EUR

Identifiant international de compte bancaire

IBAN (International Bank Account Number)
FR76 1027 8073 3200 0207 9970 113

Don en ligne : https://bit.ly/3MjpJOU

Echo du Conseil - l'accueil au cœur!

VIE DE L'EGLISE

par Mathieu Guillermet

La prédication de notre pasteure lors de la dernière fête de paroisse, le 30 juin dernier, avait comme sujet l'accueil. Cela résonne tout particulièrement aux oreilles du conseiller que je suis. Dans ses premières semaines notre nouveau conseil, sous la présidence de Christelle Mennesson, s'est en effet placé sous ce thème.

L'accueil de la charge tout d'abord ; nous nous sommes intéressés à lire et comprendre le rôle assigné au conseil paroissial et ses membres. Nous avons également pu rencontrer les autres acteurs de l'Eglise protestante unie de Lyon (EPUdL) et du consistoire afin de comprendre à ces occasions les liens qui nous unissent.

L'accueil humain ensuite ; l'accueil des nouveaux par les anciens conseillers bien sûr, mais aussi l'accueil de chacune et chacun dans son histoire, sa foi, sa spiritualité propres et son parcours de vie. Nous avons su prendre le temps de nous écouter et d'apporter au débat nos attentes et compétences pour trouver notre place utile à l'intérêt collectif.

L'accueil au sein de la paroisse enfin comme leitmotiv de notre action. Nous souhaitons en effet accueillir et écouter : les plus jeunes et les plus âgés, les plus habitués ou les plus occasionnels et aussi, peut-être surtout, toutes celles et ceux qui ne nous connaissent pas encore mais cherchent en ces temps troublés une spiritualité engagée et moderne que notre église saura incarner.

L'accueil de son prochain qui, au moment de la rédaction de ces lignes, veille de second tour des élections législatives, semble une valeur aussi banale que dangereusement absente.



Retour sur le camp d'éclaireuses et éclaireurs

JEUNESSE par Timothée Martin

Lyon 2 Rives s'est associée à Privas pour passer « le meilleur camp de leur vie ». Du 6 au 26 juillet, la branche moyenne de Lyon 2 Rives s'est jumelée aux éclaireurs et éclaireuses de Privas pour camper dans l'Ain vers Hauteville, sur ce qui est, à ce jour, l'un des meilleurs lieux de camp.

Malgré des prévisions météo désastreuses, les orages ayant évité le camp, les éclaireurs et éclaireuses n'ont presque pas eu besoin de se soucier du temps pour leur grand jeu. Ainsi, ils ont pu donner un coup de main aux Romains qui combattaient les Gaulois descendants d'Astérix. Les éclaireurs et éclaireuses ont pu, eux-mêmes, choisir leur camp et déterminer qui ils aideraient lors de la course finale de chars qui devait avoir lieu en fin de camp! Malheureusement, les deux journées d'orages n'ont pas permis la conception des "caisses à savon"...

Durant l'exploration, ils ont pu découvrir le magnifique plateau du Bugey. Entre baignades, nuit près d'un cimetière, réunion à 18 pour s'amuser toute la nuit à Hauteville, flamme olympique de 2012 et sens de l'orientation catastrophique, ils garderont des souvenirs mouvementés de ce camp volant.

Au final, tous se sont bien amusés, peut-être même un peu trop, car les deux unités ne demandent maintenant qu'à se retrouver lors de week-ends communs entre Lyon 2 Rives et Privas. À programmer cette année!



Retour sur une année de louveteaux-louvettes

JEUNESSE

par Floriane Wintergerst et Nathanaël Martin

Cette année, louvettes et louveteaux de Lyon 2 Rives accompagnés de leurs responsables ont monté de toutes pièces une comédie musicale. Entre personnages, scénario, costumes et décors, un week-end par mois a permis à ces jeunes de 8 à 12 ans de préparer une œuvre autour de l'histoire de cinq amis et de leur périple pour fuir une nouvelle espèce invasive mi-poule mi-bouledogue: les terribles Pouledogues. L'apogée du travail de ces enfants a été de présenter cette comédie musicale à Oullins dans le parc de la Sarra devant plus de 80 personnes, incluant les parents et les autres enfants du groupe local.

Et une année de scoutisme ne se termine jamais sans le plus merveilleux des moments : le camp de juillet où les enfants passent deux semaines en pleine nature, coupés du monde extérieur, y apprennent le

vivre ensemble et font des rencontres inoubliables.



Cette année le camp des louveteaux a eu lieu à Traize en Savoie, où Lyon 2 Rives a été jumelée avec l'unité des Lynx de Lyon Confluence. C'est dans l'univers des nains de jardin que les enfants ont pu vivre activités, chansons, jeux et vie quotidienne sous le soleil et dans la bonne humeur. Ils ont pu profiter de journées de randonnée, d'olympiades et d'un concours de cuisine du monde faisant naître leurs âmes de chefs étoilés.

Des amitiés créées, des compétences acquises et les larmes d'au revoir en fin de camp, c'est une nouvelle année qui s'achève pour nos louveteaux, toujours avides de nouveaux souvenirs.



Une année haute en couleurs pour l'école biblique

JEUNESSE

par Alicia Treppoz-Vielle

A la fête de paroisse, vous avez pu apprécier en peinture le bilan de notre année d'école biblique autour de Luc.

Eric et Thierry ont animé un groupe d'une douzaine de collégiens dynamiques, enthousiastes et avides de discussions. Ils ont d'ailleurs beaucoup apprécié de se retrouver pour une soirée avec les jeunes des autres paroisses protestantes lyonnaises à Oullins. Du côté des primaires et des petits, nous avons vécu deux moments forts, en particulier la journée œcuménique à Vaise cet hiver et en fin d'année un après-midi avec tous les enfants du consistoire sur la parabole du semeur.

Pour la rentrée, qui commence le dimanche 15 septembre à 10h30 au temple du Change, nous invitons tous les enfants à partir de 4 ans à nous rejoindre, avec des nouveautés : une organisation des groupes un peu différente (certaines séances auront lieu le dimanche à 17h), et un parcours autour de Jésus et des grandes questions de nos vies.

Reka, Cécile, Alicia, Théo, Éric et Thierry continuent à accompagner vos enfants et petits-enfants, mais si vous avez envie de partager ces moments forts avec l'avenir de notre Église, alors rejoignez-nous! Pour plus d'infos sur l'École biblique: aetreppoz@hotmail.com



Camp Bible & Ski 2025

Jeunes de Lyon et des environs, préparez-vous pour une aventure inoubliable au Camp Bible & Ski!

- Une semaine de glisse et de fun au milieu des montagnes, entourés de paysages enneigés incroyables.
- En plus des pistes, des moments inspirants de réflexion et de partage autour de la Bible, avec des ateliers et des discussions spirituelles adaptées aux jeunes.
- Une occasion unique de lier des amitiés, de vivre des expériences spirituelles enrichissantes, et de profiter pleinement des joies de l'hiver!
 - m Du 2 au 8 mars 2025
 - © Pour qui : les jeunes de 14 à 18 ans

Ne manquez pas cette occasion de combiner sport, montagne et spiritualité! Plus d'infos et inscriptions très bientôt. Restez à l'affût

▶ 🙏 👂

Venez skier, prier, écouter et rire!

Au service de la Parole et des Autres...

VIE SPIRITUELLE

par Jean-Eudes Lanmadjekpogni

S'il y a un héritage mémorable que Jésus nous a laissé, c'est la Parole et son enseignement. Il nous recommande de propager cette bonne nouvelle partout dans le monde pour faire des disciples parmi toutes les nations (Matthieu 28:18-20).

Pour moi, prêcher, c'est partager et écouter. C'est aussi se laisser conduire par l'esprit de Dieu pour être un instrument au service de son Royaume. Ma motivation se trouve dans ce partage mutuel qui me donne envie de me mettre au service des autres.

Issu d'une famille chrétienne et baptisé dans la foi protestante, j'ai souvent trouvé mon engagement dans la louange. Je ne m'imaginais pas un jour pouvoir prêcher. Ce chemin a débuté à l'automne 2022 quand j'ai découvert la formation à la prédication. Je m'y étais inscrit par curiosité et avec une envie d'apprendre à lire la Bible autrement.

J'ai pris beaucoup de plaisir dans le partage des expériences de Christian Bouzy et Franck Nespoulet. J'ai notamment compris que le Seigneur nous appelle tels que nous sommes et il nous arme quand il veut nous utiliser pour son œuvre. Les séances étaient marquées par le partage mutuel des participants qui pour certains, suivaient leur 2ème ou 3ème formation. Cela a nourri ma volonté de faire l'expérience en pratique et c'est avec joie que je me prête à l'exercice lorsque l'occasion se présente. Le Seigneur nous appelle à annoncer sa Parole : ce ministère est aussi une manière de témoigner de la grâce que nous recevons de lui.

Catéchisme pour adultes « La foi nous change... »

VIE SPIRITUELLE par Edina Pulaï

Les cinq Solas sont-ils toujours les résumés théologiques des protestants contemporains?

- **Sola fide:** quel chemin de foi hier, aujourd'hui, et demain?
- Sola gratia : comment et pourquoi la grâce sauve ?
- Sola scriptura : le sens d'hier d'aujourd'hui et de demain : Comment lisons-nous la Bible ?
- **Solus Christus :** Jésus fils de Dieu, fils de l'homme ?
- **Soli Deo gloria :** Qui est Dieu ? Est-il-le même hier aujourd'hui et demain ?

Ces « solas », autrefois slogans, interpellent notre vie de chrétiens. En quête de sens et de réflexion, nous vous proposons d'approfondir ces préceptes

de la tradition protestante afin de vous aider à cheminer dans votre foi. Une approche libre, ouverte et responsable, vous permettra de construire et d'exprimer votre vie communautaire. Au cours de ce parcours de réflexion théologique et de partage, chacun est accueilli tel qu'il est, quels que soient ses opinions, son âge, sa confession et son cheminement.

Nos rencontres seront soutenues par le livre d'Antoine Nouis, Un catéchisme protestant (éd. Olivétan). Dates et le lieu des rencontres (durée 1h30) : le dimanche à 17h à Tassin, les 29 sept, 3 nov, 26 jan 2025, 30 mars, 1er juin.

Possibilité de suivre à distance via ZOOM.

Partage biblique : « Fin du monde ou révélation ?»

VIE SPIRITUELLE par Edina Pulaï

Il s'agit de l'Apocalypse, le dernier livre de la Bible. Il est vrai que ce texte est un peu mystérieux, avec beaucoup de symboles, et son obscurité fait qu'il est utilisé par diverses sectes pour faire peur aux gens et les inciter à les rejoindre.

Comment lire l'Apocalypse ? En associant le contexte historique d'une situation de catastrophe, d'une époque troublée (diverses persécutions romaines ou juives) avec la lecture qui parle de chacun de nous aujourd'hui et maintenant pour notre foi.

Cherchons ensemble une « révélation » sur le sens de notre vie, ce vers quoi elle peut mener, révélation qui nous parle de façon imagée de notre vie, des conséquences de ce que nous vivons, et de la manière de vivre dans ce monde.

Les images de ce livre s'imposent à nous, elles nous invitent non pas seulement à les décrypter, mais à entrer dans le mouvement qu'elles esquissent et déploient. Les croyants des temps bibliques vivaient dans l'attente du « Jour du Seigneur », qui viendra mettre un souverain terme au déroulement de l'histoire du monde. L'heure du crépuscule de l'histoire marque ainsi deux événements simultanés : un effondrement du monde et une révélation de Dieu. De fait, l'apparition historique de Jésus-Christ sur la terre est pour l'Apocalypse la pierre angulaire de toute l'histoire.

Mais l'Apocalypse ne se contente pas de mentionner le seul Jésus historique, elle le considère dans la gloire où il a été souverainement élevé. Ce que ce livre atteste dans la grandiose splendeur de ses images, ce n'est au fond que l'épanouissement de la foi en Dieu et en son Christ.

Rencontres le mardi de 20h-21h30 : les 10 sept, 22 oct, 5 nov, 10 déc, 28 jan 2025, 11 fév, 18 mars, 8 avril, 13 mai, 10 juin.

Possibilité de suivre à distance via ZOOM

Partage biblique : La figure de Paul dans les Actes des apôtres

VIE SPIRITUELLE par Edina Pulaï

L'an dernier, le Groupe Œcuménique de l'Ouest Lyonnais a réfléchi sur l'épître aux Romains, ce qui a donné le désir de connaître mieux l'histoire de l'apôtre Paul, son parcours de vie et de foi.

Avec Michel Quesnel, nous vous proposons ce rendez-vous mensuel à l'Eglise Saint Luc à Sainte Foy lès Lyon de 20h30 à 22h.

Dates de rencontre : jeudi 12 sept, mercredi 2 oct, jeudi 14 nov, jeudi 19 déc, jeudi 23 jan 2025, jeudi 13 fév, mercredi 19 mars, mercredi 9 avril, jeudi 15 mai, jeudi 26 juin.

Des Aumôniers pour les athlètes : Paris 2024

EVANGELISATION

par Edina Pulaï

206 comités nationaux olympiques reconnaissables de loin à leurs drapeaux, nous voilà à Paris à la découverte du village des athlètes. Une équipe d'aumônerie qui circule dans les bâtiments à la découverte de l'espace qui lui est consacré. Un lieu particulier où chacun se reconnait par la couleur et le style de ses vêtements. Repérés par nos teeshirts, polos, casquettes ou il est écrit « protestant Chaplain » (aumônier en anglais), nous sommes interpellés aussi bien par les délégations, les salariés que les volontaires.

C'est le temps de la curiosité en mode « Renseigner et Accompagner » C'est la découverte des lieux de chaque confession. Sept religions (catholique, orthodoxe, protestante, juive, musulmane, bouddhiste, hindouiste).

C'est aussi avoir un lien avec le COJO (comité d'organisation des jeux olympiques) par l'intermédiaire de deux jeunes responsables du centre multiconfessionnel, afin de veiller à ce que tout se passe bien dans la communication des demandes et informations si nécessaire.

C'est prendre la mesure de cette occasion plus qu'extraordinaire face à ce lieu ou toutes les confessions se côtoient, et où chacun a son espace aménagé suivant ses pratiques, ouvert de 7 h à 23 h...

En tant que chrétiens, nous accueillons au nom du Christ : « Accueillezvous comme le Christ vous a accueillis. » Nous témoignons l'unité voulu par le Christ « Père je te prie afin que tous soit un » et nous partageons les temps de prière deux fois par jour animés par l'un de nous.

Nous rendons grâce au Seigneur car oui il y a des athlètes chrétiens dans le monde, ainsi que des accompagnants. Oui certains sont en quête spirituelle. Ils viennent nous voir et dans nos rencontres ils repartent avec le Nouveau Testament offert par notre équipe (édité à l'occasion des JO).

Le Saint-Esprit est à l'œuvre pour que nous puisions à la source et que nous vivions ensemble.

Merci pour vos prières.

A l'heure où je vous écris, ce n'est que le début de ce magnifique partage! Pour ma part, un autre défi m'attend; le Marathon Pour Tous qui se déroulera le 10 aout. 20024 participants, avec une parité égale entre hommes et femmes. L'âge des participants s'étire de 20 ans pour la plus jeune à 85 pour le plus âgé.

Grâce à votre contribution et votre soutien, je vais faire partie de l'aventure. J'ai effectué une reconnaissance du parcours avec ses difficultés aux km 16 et 21, deux montées bien raides dont celle de la Côte du Pavé des Gardes un peu effrayante. Une descente périlleuse entre le 20ème et le 33ème kilomètre...

C'est une expérience hors du commun qui m'attend! Puissions-nous vivre un moment inoubliable de partage de la bonne nouvelle! À bientôt pour la suite!

https://regardsprotestants.com/podcast/le-double-defi-dedina-pulai-aumonier-aux-jo-et-marathonienne-en-competition-theolympiques/



21-22 septembre Temple du Change

Exposition
« Le Grand Chemin »
Ou l'exil des
Huguenots et des
Vaudois après 1685

Exposition ouverte du 7 au 22 sept

VIE DE L'EGLISE

Bonjour à tous,

L'été est là et ce sont plus de 45 repas 3x3 qui ont eu lieu tout au long de cette année. Cette belle initiative ne pourrait pas exister sans votre motivation et votre participation active, encore un grand merci à tous.

Pour ceux qui n'ont pas fini, vous avez encore les mois de septembre et octobre, donc... pas de stress!!

Nous n'avons eu que de bons retours, c'est pourquoi nous allons renouveler l'expérience dès le mois d'octobre. N'hésitez pas à nous contacter, si vous avez des questions ou si vous souhaitez vous inscrire,

Bon été à tous, bien amicalement. Lise et Isabelle

Lise Dianoux : lise.dianoux@orange.fr tél 04 26 01 70 30 ou 06 21 19 57 56

Isabelle Jacta: <u>isabelle.jacta@orange.fr</u> tél 04 78 36 00 27 ou 06 52 59 39 93,



Des visiteurs au temple du Change

VIE DE L'EGLISE

par Catherine Berger et Roger Gilles

Le 10 mai, nous avons accueilli au temple du Change un groupe d'allemands chrétiens.

La visite avait été demandée par le viceprésident du conseil presbytéral de la paroisse de Bourgoin, Philippe Cleuziat, qui recevait ceux-ci dans le cadre du jumelage de sa ville avec celle de Bergish-Gladbach, dans la région de Cologne.

Le matin, le groupe avait découvert le protestantisme lyonnais en allant au Grand temple. Nous leur avons présenté l'historique du quartier du Change, en



particulier au Moyen-Âge avec les foires, la construction de la Loge et toute l'histoire de celle-ci jusqu'à nos jours. Un interprète traduisait nos propos.

Nous avons ensuite donné la parole aux participants, d'âges très variés, souriants et intéressés, qui ont posé des questions sur notre vie paroissiale. Ce moment intéressant fut malheureusement bref, car le groupe avait pris du retard au repas (la cuisson des quenelles!) et encore beaucoup de lieux à découvrir à Lyon.

Selon Philippe, « tous étaient ravis de cette riche visite », et les paroissiens du Change sont bienvenus pour visiter le temple de Bourgoin.



Ce vendredi (10 mai) se situait durant de week-end de l'Ascension : nous avions ouvert les portes du temple, et tandis que nous attendions nos invités, des promeneurs du Vieux-Lyon sont entrés. Nous les avons reçus, bien sûr. Parmi eux, plusieurs allemands, qui nous ont encore permis une petite révision de la langue de Goethe!

Une fois de plus, nous avons constaté combien les passants sont enchantés de découvrir notre beau bâtiment.

AGENDA

Dans nos familles

Baptêmes

le 30 juin à Tassin

De Marceau et Léon, enfants
de Gaëtane et Sébastien

D'Espérance et Etienne, enfants de Justine et Paul Lefebvre

Monin,

De Jacques, fils de Louise et Douglas Zeller,

« Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit » Mat. 28:19

Cultes d'action de grâce

Pour Mme Marcelle Maurice, née Genevrier, 98 ans, à Champagne au mont d'Or, le 24 juin,

Mme Sylvie Radix, 61 ans, Temple du Change, le 8 juillet,

Mme Yvette Bonnamour, 97 ans, au cimetière de Crépieux, le 10 juillet

Mme Madeleine Venuat, 95 ans, au funérarium de Bron, le 12 juillet

« Ne crains pas, crois seulement » Marc 5:36

L'équipe éditoriale :

Guy Bayada
Dominique Dijoux
Heidi Hiscott
Simone Lefebvre
Simone Nussbaum
Anne Porte
Edina Pulaï

Maquette : Heidi Hiscott Impression : Françoise d'Elbreil/Philippe Roche Mise sous pli : Chantal Faÿe

Toutes les dates sur le site www.templeduchange.fr

Nous sommes tous invités!

SEPTEMBRE				
Dimanche	1 ^{er}	10h30	Change	Culte avec Sainte-Cène
Lundi Dimanche	2 8	20h30 10h30	Tassin	Atelier patchwork Culte
Mardi	0 10	20h-	Change Tassin	Partage biblique :
r iai ai	10	21h30	1433111	l'Apocalypse
Mercredi	11	20h		Foyer mixte
Jeudi	12	20h30	Saint-Luc	
Dimanche	15	10h30	Change	Culte de reconnaissance
				du conseil paroissial, école biblique
Sam-Dim.	21-22		Change	JEP : exposition, Le
				Chemin des Huguenots
Dimanche	22	10h30	Change	Culte avec baptêmes
Vendredi Dimanche	27 29	20h30 10h30	Tassin Change	Réunion du « Moyen-Âge » Culte
Dimanche	29	17h	Tassin	Catéchisme pour adultes
OCTOBRE				
Mercredi	2	20h30	Saint-Luc	Groupe œcuménique
Dimanche	6	17h	Change	Culte de rentrée avec
	_	201.22	- .	Sainte-Cène, école biblique
Lundi	7	20h30	Tassin	Atelier patchwork
Dimanche	13	10h30	Grand temple	Culte unique, culte de la cité
Vendredi	18	20h30	Tassin	Réunion du « Moyen-Âge »
Mardi	22	20h-	Tassin	Partage biblique :
		21h30		l'Apocalypse
Dimanche	20	10h30	Change	Culte
Dimanche	27	10h30	Change	Culte de la Réformation
NOVEMBRE				
Dimanche	3	10h30	Change	Culte avec Sainte-Cène
Dimanche	3	17h	Tassin	Catéchisme pour adultes
Mardi	5	20h-	Tassin	Partage biblique :
Dimanche	10	21h30 10h30	Change	l'Apocalypse Culte
Mardi	12	20h30	Tassin	Atelier patchwork
Jeudi	14	20h30	Saint-Luc	Groupe œcuménique
Vendredi	15	20h30	Tassin	Réunion du « Moyen-Âge »
Dimanche	17	10h30	Change	Culte, école biblique
Dimanche	24	10h30	Change	Culte en relation avec le Synode régional
DECEMBRE				
DECEMBRE	1 ^{er}	15h	Change	Décoration de Noël par les
	_			enfants de l'école biblique
Dimanche	1 ^{er}	17h	Change	1er dimanche de l'Avent,
Dimanche	0	10620	Change	culte avec Sainte-Cène Culte
Lundi	8 9	10h30 20h30	Change Tassin	Atelier patchwork
Mardi	10	201130 20h-	Tassin	·
ı*ıal ül	10	2011- 21h30	1 055111	Partage biblique : l'Apocalypse
Jeudi	12	20h30	Tassin	Réunion du « Moyen-Âge »
Dimanche	15	10h30	Change	Culte
Jeudi	19	20h30	Saint-Luc	Groupe œcuménique
Dimanche	22	10h30	Change	Culte
Mardi	24	19h	Change	Veillée de Noël